Cierra Bien pt. 3

Esperanza y Fe en el Futuro

Introducción:

Damos gracias a Dios por un año de estudios en casa, de mucha bendición para nuestras vidas, nuestra oración y deseo es que hayan crecido en este tiempo, y que cada vez que se reúnen la enseñanza queda guardada en sus corazones, y al llevarla a la practica puedan gozar del fruto de vivir en esa palabra.

Hoyt cerramos este estudio, hablando de la esperanza y fe que podemos tener para el Futuro.

"Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis." **Jeremías 29:11**

La vida cristiana es un constante avanzar, confiando en que Dios tiene el plan perfecto para cada uno de nosotros. Aunque el pasado haya dejado lecciones o heridas, Dios nosotros llama a comenzar de nuevo, con esperanza y fe en lo que Él esta haciendo. Al mirar hacia el nuevo año que esta frente a nosotros, debemos asegurarnos de iniciar con la confianza de que Dios esta con nosotros y que su proposito se cumplirá en nosotros.

Deja atrás el pasado y mira adelante

"No os acordéis de las cosas pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas. He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad." Isaías 43:18-19

Para seguir avanzando necesitamos soltar el pasado, dejarlo atrás y no traerlo al presente, no podemos quedarnos atrapados en el.

Nuestra esperanza no esta en lo que fue, sino en lo que Dios está haciendo ahora. Reflexionemos sobre que cosas del pasado no me están dejando ver claramente hacia el futuro.

Iniciemos con Propósito y Dirección de Dios

Dios tiene un plan de bien para cada uno de nosotros. No estamos caminando sin rumbo, sino que tenemos un propósito eterno que cumplir. Al comenzar este nuevo año, es importante buscar la dirección de Dios y confiar en sus promesas.

Es bueno definir el rumbo que queremos recorrer, en el próximo año, así con un proposito fijo en nuestros corazones sera mucho mas cerrar bien y terminar lo que iniciamos.

Vive con Fe y esperanza en el futuro

"Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve" **Hebreos 11:1**

Para avanzar hacia lo nuevo, necesitamos caminar por fe, creyendo que Dios cumplirá lo que ha prometido. Que cuando no vemos con claridad, sabemos que Dios esta obrando. La esperanza en Cristo nos sostiene para enfrentar el futuro con confianza.

No importa cuan incierto se vea el futuro frente a nosotros, Dios siempre esta en control de todas las cosas.

Para cerrar bien, necesito pedir la llenura del Espíritu Santo para crecer en mi Fe.

Comencemos el año con Dios en el centro

"Fíate de Jehová de todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia. Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas." **Proverbios 3:5-6**

Para comenzar de nuevo de la manera correcta, necesitamos poner a Dios en el centro de nuestras vidas. Esto implica buscarlo en cada decision, en cada paso y confiar en que El nos guiara a su propósito perfecto.

Debemos hacernos un compromiso de que cerraremos este año tomados de la mano del Señor y estamos dispuestos a iniciarlo con El en el centro de nuestras decisiones, familia, la iglesia, nuestro servicio y todo lo que hagamos sera con Cristo en el centro de nuestras vidas.

Conclusión:

Dios nos llama a mirar hacia adelante con esperanza y fe, dejando el pasado atrás y confiando en que El esta haciendo algo nuevo en nuestras vidas. Iniciar de nuevo no significa depender dejando nuestras fuerzas, sino de caminar con Dios como nuestro guía, sosteniendo y proveedor.

Nuestra oración por ti, iglesia:

Que este cierre de año y año que esta por comenzar sea un tiempo de plenitud y propósito, con Cristo en el centro de todo.